



Faschingsreiten im KRRV



Mit Alaaf und Helau begrüßten am 10.2.2013 um 11.11 Uhr Armin Kins und Hans-Peter Lorenzen – der Breitensportbeauftragte – 12 kostümierte Reiterinnen und Reiter zum alljährlichen Ringreiten im KRRV.



Die gutgelaunten phantasievoll verkleideten Jecken zwischen 8 und fast 80 Jahren ritten gemeinschaftlich eine Quadrille, um sich anschließend im Ringreiten zu messen. Das Publikum war begeistert.



Den Preis für das schönste Kostüm erhielt Vanessa auf Granit als Fee, es folgte Lea als Feuerlöscher auf dem wahrhaft feurigen über 20 Jahre jungen Rappen Anton und Fee-Sophie auf Johnny Blue als Obelix.
Im Ringreiten siegte Svea-Luise auf Lucatoni.



Ein Dankeschön an die Pächter - Familie Kins für den tollen Morgen, die Dekoration und Musik, die rheinischen Frohsinn in das winterliche Kiel brachten.